



S Moda

Alba Rohrwacher, actriz fetiche del cine europeo y protagonista con Coixet

## LA TRAGEDIA FERROVIARIA DE ADAMUZ

Francisco Arroyo y su hijo Víctor relatan cómo rescataron durante más de una hora a pasajeros de los vagones volcados antes de que llegaran los equipos de emergencias

# Los héroes del vagón 4 del Alvia

MANUEL VIEJO  
Huelva

Francisco Arroyo, camionero de 57 años, y su hijo Víctor, de 24, viajaban en el vagón 4 del Alvia que el domingo sufrió un accidente en Adamuz (Córdoba) tras el descarrilamiento de un tren Iryo que viajaba en sentido contrario. 45 personas murieron en el siniestro ferroviario. Padre e hijo partieron de Madrid y el destino era Huelva, donde residen. Cuando aún no se ha cumplido una semana de la tragedia, recuerdan cómo

descarrilaron, junto a otro pasajero de unos 40 años, a heridos atrapados en uno de los dos vagones que cayeron por un talud.

En medio del pánico y de la oscuridad, comprendieron la gravedad de lo ocurrido. Se adentraron en un vagón muy dañado, rescataron maletas y sillones des- trozados y esquivaron cristales y trozos de metal para socorrer a los viajeros que gritaban pidien- do ayuda. Durante más de una hora, hasta que llegaron los servicios de emergencias, lo hicieron solos.

—P17



Francisco Arroyo y su hijo Víctor recordaban el siniestro ferroviario, ayer en su residencia en Huelva. PACO PUENTES

## Puente ve posible un defecto de fábrica y ordena revisar los raíles del lote de Adamuz

El primer informe oficial apunta a que el Iryo descarriló por una fractura de la vía

ÓSCAR LÓPEZ-FONSECA  
JAVIER F. MAGARIÑO  
Madrid

Un informe preliminar de la Comisión de Investigación de Accidentes Ferroviarios (CIAF) apunta a la rotura previa de una soldadura en la vía como causa probable del descarrilamiento del vagón 6 del tren Iryo en el accidente ocurrido el domingo en Adamuz (Córdoba), que dejó 45



Marcas en una rueda del tren y posible zona de colisión con el carril.



fallecidos tras colisionar un Alvia contra ese convoy.

El ministro de Transportes, Óscar Puente, señaló como "una posibilidad" que el carril tuviera defectos de fábrica, por lo que ha dado la orden de que se inspeccionen a fondo cada uno de los raíles de la misma familia que el que saltó. "Se trata de una colada de 200 toneladas y tenemos localizados los raíles", dijo. —P14 Y 15

## La detención de un inmigrante de cinco años conmociona a Estados Unidos

Oleada de protestas en Minneapolis contra el despliegue del ICE

PAOLA NAGOVITCH  
Nueva York

La detención de un inmigrante de cinco años, Liam Conejo Ramos, ha vuelto a conmocionar a Estados Unidos. Ocurrió en Minneapolis, donde el día 7 ya murió una mujer tiroteada por un agente del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE). Las protestas contra este cuerpo se multiplican en una ciudad que se ha convertido en foco de resistencia a la política antiinmigratoria de Donald Trump. —P2

## La energía renovable marca máximos pese a las embestidas de Trump

M. PLANELLES / I. FARIZA  
Madrid

La energía solar y eólica alcanzó otro récord en 2025. Mientras grandes economías, como China o la Unión Europea, siguen apostando por las renovables, Donald Trump ha protagonizado en su retorno a la Casa Blanca embestidas a esta forma de producir electricidad y ha impulsado los combustibles fósiles, en los que EE UU es una potencia. —P35

## La borrasca 'Ingrid' pone en alerta a 14 comunidades

PAOLA MENDOZA  
Madrid

El tiempo no dará tregua este fin de semana. La borrasca *Ingrid* dejará un importante temporal marítimo con avisos en 14 comunidades por lluvia, nieve, viento y grandes oleajes, según la predicción de la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet). —P23